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Nº 77 EMENTA: REFORÇANDO REQUEIRO PARA

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA
MARCELO PERDIZA EM TODA EXTENSÃO
PRINCIPALMENTE NA ESQUINA - BAIRRO
GERALDO CORREIA DE CARVALHO (PROT.
2021 4 321 B E NOVO PROT.2021 18 162 9)
SEGUE FOTO PAG. 2.

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que recebemos inúmeras reclamações de moradores e
usuários, daquela região, acerca do asfalto todo esburacado na rua Citada;

Consicerando que o desnivelamento pode causar acidentes e prejuízos
para os moradores de nossa cidade-,

REQUEIRO, após ouvido o Pienário na forma regimental e observadas
Formalidades legais, que seja oficnado o chefe do executivo Mumcnpal, para que
encaminhe ao setor responsável da Prefeitura Municipai de Ribeirão Preto
(INFRAESTRUTURA) RECAPEAMENTO ASFALTICO NA RUA MARCELO
PERDIZA EM TODA EXTENSAO — BAIRRO GERALDO CORREIA DE
CARVALHO (PROT. 2021 4 321 8 E NOVO PROT.2021 IB 152 9) SEGUE
FOTO PAG. 2.

Em conformidade com o amgo Bº imha “b" da Len Orgânica do Municipio
de Ribeirão Preto.

Saia das Sessões, 06 de Julho de 2021.
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